
1801 1 H Jean-Michel Garibal



1802 1 F Catherine Menguy



1803 1 F Catherine Menguy



2802 1 F Claudine Cros Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Architecte de profession, je me compte des rudes conditions de travail des ouvriers de bâtiment,

des problèmes de l’instabilité des emplois (CDD, intérim, « petits boulots » etc ) et des salaires ne

dépassant pas le Smic.

Petite-fille d’agriculteurs, je suis sensible à l’environnement et dans le respect de notre planète qui

nous fait vivre (respirer, se nourrir), il nous faut préserver ce milieu naturel donné, pour les futures

générations. Cela ne fait aucun doute, notre région est riche d’un milieu agricole nourricier (1er

département céréalier de France, l’agriculture couvre 76% de l’ensemble du territoire régional). A

nous, de le préserver avec une utilisation raisonnée, allant vers la suppression des produits

phytosanitaires et une évolution vers une agriculture biologique. Tout en privilégiant les circuits de

distributions courts des denrées. Développer des jardins potagers partagés dans la ville.

Mettre en place une grande opération d’isolation thermique des bâtiments énergivores.

Donner la préférence dans nos choix, à la production et la consommation d’énergie non-polluante,

diversifiées et le plus en adéquation avec le contexte et les richesses locales.

Bien avoir en tête que l’énergie non consommée, ou consommée avec une certaine sobriété : éviter

l’éclairage de nuit dans les bureaux inoccupés, réduire les emballages, les éclairages de ville et etc.,

va nous permettre une meilleure efficacité pour privilégier le développement des énergies

renouvelables.

Développer les transports de ville, non polluants et gratuits pour ceux qui en ont le plus besoin.

Avec la crise actuelle que traverse l’ensemble des pays, nous apprenons que des sites de production

se ferment chaque jour à travers le monde et restreignent l’accès à l’emploi et qu’appliquer « la

politique du ruissellement » ne donne rien.

Dans ces conditions, les débats sur le revenu universel et les modalités de sa mise en place

deviennent une priorité.

Je suis par ailleurs engagée dans le combat contre les déserts médicaux qui touchent

particulièrement notre région Centre-Val-de-Loire.
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Pour terminer, j’étais adhérente, jusqu’au départ de Benoit Hamon, à Génération.s et au niveau

national, je faisais partie du Conseil des Membres.

Actuellement, je reste adhérente à Greenpeace.

Date : 12/02/2022



3601 1 F Amélie Dumans 

Présentation de votre candidature (2500 signes) : 

Amélie Dumans mariée mère de deux enfants de 6ans et 9mois. J’ai fait mes débuts dans l’univers du
marketing et de la communication. Ensuite je me suis orientée vers de la négociation à grande échelle
dans l’industrie agroalimentaire. Plus récemment, j’ai intégré un groupe spécialisé dans la
phytothérapie et aromathérapie. Parallèlement j’interviens chaque semaine auprès d’étudiants en
première année de BUT (ancien DUT) à l’iut d’Issoudun. Le Blanc est MA ville natale, j’ai choisi de
rester travailler sur place, de fonder ma famille ici sur le territoire Brennou. Un territoire ou ma
famille à ses racines depuis de nombreuses générations. Des paysages, une biodiversité
exceptionnelle, une qualité de vie, une proximité et solidarité entre ces habitants que j’aime tant ! En
2016, j’ai eu l’immense chance d’avoir pu donner naissance à fils à la maternité du Blanc. La suite, on
la connait… Fermeture de notre maternité de proximité, début de la dégringolade pour l’ensemble
de l’hôpital du Blanc. Le désert médical s’accentue chaque année, des fermetures de classe dans nos
écoles, perte de nos services publics etc… C’est à ce moment là que j’ai décidé de ne plus être « la
malheureuse spectatrice » de cette situation. J’ai décidé d’agir ! D’agir pour inverser la tendance !
Pour sortir notre territoire de cette politique de centralisation, mais aussi de l’ignorance envers
l’urgence climatique qui affecte notre environnement ! Pour offrir un avenir meilleur à mes enfants,
pour leur montrer que nous sommes acteurs en tant que citoyens. Offrir à mes parents retraités et
grands parents la qualité de vie qu’ils méritent après avoir travaillé aussi longtemps. En 2020, je
deviens candidate aux municipales avec Alain Chancel en tête de Élections législatives juin 2022 liste ;
nous n’avons pas gagné, mais nous avons su rassembler les listes de gauche sur Le Blanc. Je deviens
alors membre de EELV 36 pour continuer le combat que nous avons commencé par ces municipales.
Membre de l’opposition actuelle, je suis à bonne école contre une majorité de droite et d’extrême
droite. Cependant j’ai pu intégrer plusieurs commissions où je peux m’investir pleinement et nouer
de vrais liens avec d’autres représentants de notre territoire. Elue au bureau du Synctom qui regroupe
CDC Cœur de Brenne/CDC Marche Occitane/ CDC Brenne val de Creuse Elue au PNR Elue au conseil
communautaire Brenne Val de Creuse Présente également dans les domaines du handicap, séniors,
écologie, et culturel. C’est dans cette continuité que je vous soumets ma candidature pour
représenter et défendre au mieux notre territoire. Amélie 

Date : LE 11/02/2022



3601 2 H Yannick Le Minor



3602 H Germain Lefebvre 

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Je considère mon engagement comme une série d’éléments portés par une cohérence d’idées

dans un ensemble d’espaces différents. Cet engagement se déroule pour moi tour à tour, de

manière non linéaire, en politique, en association ou dans mon travail.

Issu de l’éducation populaire qui ancre mon engagement militant et politique, c’est en coopérative

(CAE Oxalis) que je développe une activité de designer graphique.

En parallèle, je rejoins la dynamique Europe-Écologie en 2009 pour être candidat aux

européennes. Le cheminement avec EELV continuera de campagne en campagne, toutes échelles

confondues, avec des rôles variés (communication, direction de campagne...) mais aussi auprès du

groupes des élu·es écologistes de Région Centre sur le mandat de 2010.

Élu municipal et vice-président de pays durant 6 ans, j’ai l’occasion de mettre en pratique la

confrontation, transmission et action des projets guidées par l’écologie (énergie, biodiversité,

participation, alimentation, éducation...).

Je travaille actuellement au sein d’une équipe de direction dans une coopérative européenne de

travailleur·euses autonomes (Smart), je m’occupe plus précisément de la gouvernance, de la

culture coopérative, de l’éducation permanente ainsi que des processus et espaces de

participation pour les 30 000 sociétaires Belges et en accompagnant les dirigeant·es dans les

autres pays.

C’est donc ma trajectoire plurielle qui m’amène à proposer d’être candidat écologiste pour les

législatives de 2022. Je pense être en capacité de porter cela avec mes acquis passés mais en

misant aussi sur l’apprentissage et la dynamique collective que nous porterons ensemble.

Porter et incarner l’écologie politique, les projets et idées localement est essentiel. Cet enjeu doit

permettre de sortir les habitant·es de ce sentiment d’abandon politique qui les mènent dans les

bras de l’extrême droite.

Je souhaite que se prolongent les dynamiques et méthodes des dernières élections, qu’il soit

possible de rejoindre encore de nouvelles personnes. Je suis convaincu par ces méthodes de

participation, d’élargissement et le « faire collectif ».

Le programme porté pour la présidentielle allie lutte et construction concrète, il peut prendre

appui sur ce qui existe aussi localement, parfois discrètement pour le faire changer d’échelle.
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Oui, il s’agit de prendre la main avec un souffle nouveau, celui qui doit nous porter pour changer

les choses et non pas pour s’installer en « bon gestionnaire » garantissant son pouvoir. Un souffle

qui nous sort d’une vision et d’une gestion dépassées des élu·es en place.

L’urgence est là, climat, biodiversité, c’est ce que portent les écologistes depuis un moment en

tentant créer un réveil plus qu’une panique généralisée ou une fatalité. C’est ce refus de la fatalité

que je souhaite porter, apporter de l’espoir dans les changements nécessaires à réaliser.

Date : 12 février 2022



3701  Charles Fournier 

Présentation de votre candidature (2500 signes) : 

Militant écologiste depuis de longues années, j’ai rejoint EELV en 2010 à la suite des élections
régionales. Après un 1er mandat sans délégation spécifique et au service du collectif, j’ai conduit la
liste écologiste aux régionales de 2015 puis en 2021. Réélu, je démarre mon 3ème mandat. J’ai
accepté de conduire notre liste, persuadé que nous pouvions remporter cette élection. J’avais
cependant pris l’engagement qu’en cas de non-victoire, j’assurerais une transition mais que je
n’exercerais pas la responsabilité dans l’exécutif pour l’ensemble du mandat. Parmi les élu.es en
place, il y a toute la capacité à assurer la suite et ce retrait préparé et partagé, se fera, que je sois ou
non investi pour les législatives. Je souhaite ainsi rendre lisible ma démarche, qui ne s’inscrit
évidemment pas dans la perspective d’un cumul des mandats mais dans la volonté de mettre mon
énergie et mon expérience au service d’une dynamique nationale. C’est un choix de réorientation
motivé par le sentiment du devoir accompli au niveau régional et la mesure du risque d’une présence
trop longue sur ce mandat, risquant de rendre plus difficile l’éclosion et la légitimation de nouveaux
élu.es. Il est temps pour moi de mobiliser cette expérience au service de la fabrique de la loi et de
pouvoir porter ce message qui m’anime, celui du rôle central des territoires associé à une profonde
rénovation démocratique, dans l’incarnation et la réussite des transformations à venir. Je conçois ce
rôle de député comme un double exercice, celui au service de l’action collective d’un groupe politique
et celui d’un travail constant de lien entre l’échelon local et national. Ma candidature se construit à
Tours, où je suis revenu vivre après 12 ans passé à Blois. Aux régionales, notre liste a obtenu 21,3 %
des suffrages sur cette circonscription. Au 2nd tour la gauche et les écologistes rassemblés y
réalisaient 51,04%. Circonscription à potentiel gagnable, nous pouvons l’emporter en nous appuyant
notamment sur le rassemblement et l’action portés par le maire écologiste E.Denis. Cette candidature
peut donner une nouvelle dimension à mon parcours politique (1ère candidature titulaire dans un
scrutin uninominal), elle n’est pas non plus une fin en soi. Soyez convaincu.e.s que si vous reteniez
cette candidature, je mettrais mon énergie au service d’un engagement collectif et contribuerais au
chemin du dépassement et à l’affirmation d’un projet politique ancré, lucide tout autant que
crédible. 

Date : 8 février 2022   



3701 2 H Henri Otayeck  

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Apres avoir longtemps vécu au Sénégal, je suis aujourd’hui étudiant en Langues et civilisations à

Avignon. Par cette candidature, je m’inscris dans une tradition familiale d’engagement politique à

gauche, en France et au Sénégal.

Face à l’urgence, notre génération doit s’impliquer dans la transformation écologique et sociale du

monde. A cette fin, la jeunesse doit pouvoir se faire représenter à l’Assemblée nationale.

Date : Le 12 février 2022 



3701 3 H Rémi Marreau 

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Rémi, 34 ans, tourangeau depuis l’été 2021 – époux, papa d’un petit garçon, basketteur,

légionnaire de réserve, et citoyen engagé, conscient et en déconstruction. Contrôleur financier

dans un fonds d’investissement (Eurazeo).

J’ai grandi à Trélazé, ville limitrophe d’Angers, dans une famille modeste, mère couturière et père

technicien.

D’un côté, petit fils de paysans polyculteurs, fils de passionner de jardinage, j’ai toujours eu une

sensibilité particulière pour la nature.

D’un autre côté, fils d’une mère ouvrière dans le secteur de la confection, j’ai grandi avec les plans

de licenciement, le stress de la perte d’emploi, les fins de mois difficiles. Ces évènements, parfois

même ces traumatismes, ont forgé un sentiment de justice sociale profond.

C’est pourquoi aujourd’hui, j’aimerais m’investir, logiquement, au sein d’Europe Ecologie Les Verts

qui réunit le mieux mes deux valeurs : l’écologie et la justice sociale.

Pourquoi aujourd’hui ?

J’ai eu la chance de suivre des études jusqu’au master, et ce, grâce à l’école de la république, j’ai

pu travailler à Paris et voir un autre monde du travail et un autre monde social.

Par ailleurs, je me suis aussi investi, pendant mes études en classe préparatoire, au sein de

l’antenne locale du Parti Socialiste.

Ces engagements extra professionnels ou extra étudiants, m’ont suivi à Paris, où j’ai pu m’engager

dans divers projets :

Trésorier d’une ludothèque dans le 13ème arrondissement, gendarme de réserve, arbitre de basket,

entraineur de basket dans le 18ème arrondissement, membre d’un supermarché coopératif,

légionnaire de réserve, etc.

Ayant récemment emménagé à Tours en famille, je souhaite désormais m’ancrer dans un territoire

et mettre mon engagement au service d’un changement plus grand, au prix d’un investissement

d’autant plus important.
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Ma femme et moi souhaitions une ville à taille humaine pour construire notre famille, il en est de

même pour mon engagement politique.

Après, toutes ces expériences accumulées, issues de mes origines familiales, de mon enfance

angevine, de la vie parisienne cosmopolite, du secteur de private equity (« de la start-up nation »



comme diraient certains »), du monde agricole, du monde associatif, du monde militaire et même

du monde coopératif.

Aujourd’hui, je me sens prêt, équipé de cette expérience et de ma culture politique et écologique,

pour porter le projet d’EELV et porter le futur de notre communauté, de notre région, de notre

pays et de notre planète.

Il y a une urgence et il y a fort à faire.

Tant sur les sujets d’égalité, d’éducation, de santé, de justice sociale, de climat, d’offre

alimentaire, de mobilités, de politique agricole, de renouveau démocratique, etc.

Que sur la façon de les aborder : avec respect, bienveillance, inclusion et pédagogie des enjeux et

des impacts.

Date : 11/02/2022 Signature :



3702 1 F Estelle Tronson 



3702 2 H  Christophe Ahuir 



3702 3 F Sandra Guichard



3703 1 F Zélie Geneix

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Cher.e.s militant.e.s,

C’est avec enthousiasme que je vous propose ma candidature pour faire gagner l’écologie et la

justice sociale lors des élections législatives de juin 2022. L’enjeu est pour moi de mettre ces sujets

sur la table, en apportant un autre regard, celui d’une jeunesse qui ne se résigne pas.

J’ai grandi à Villeloin-Coulangé, un petit village du Sud Lochois en Région Centre-Val de Loire. En

2019, je débute ma licence de science politique à Nanterre. Des études qui sont devenues

concrètes à partir de mes premiers engagements sur le terrain.

Les marches des jeunes pour le climat produisent un déclic dans mon esprit : J’ai la possibilité

d’agir ! Tous les slogans que l’on croise me parlent : “Il n’y a pas de Planète B”, “Le prix du

carburant monte, les océans aussi”, “Moins de banques, plus de banquise”... Je réalise que je ne

suis pas seule dans ma prise de conscience et qu’il est temps de faire le lien entre ce qui se passe

dans la rue et les urnes.

Les élections régionales sont un moment-clé dans mon engagement. J’intègre l’équipe de

campagne de la liste conduite par Charles Fournier. Au contact des gens, je comprends que le

collectif est notre force pour faire gagner du terrain à l’écologie politique. Je rejoins ensuite l’équipe

de campagne d’Eric Piolle pour la primaire écologiste, toujours animée par la conviction profonde

que l’écologie part des territoires.

En mai 2021, alors que la campagne des régionales bat son plein, des élections législatives dues

au retrait d'une candidate sont organisées dans la circonscription où j’ai grandi. Le mouvement

EELV me propose alors d’être candidate. Jeune femme de 20 ans, nouvelle en politique, qui porte

une écologie ancrée dans les territoires au sein d’une circonscription remportée par l’UDI aux

dernières élections.... J’ai dû prouver ma légitimité à être candidate tout au long de la campagne

auprès des médias comme des électeurs. Si la circonscription n’est probablement pas « gagnable

», notre score-surprise de 16,5% laisse imaginer une percée des écologistes en juin 2022. Ces

législatives partielles m’ont donné envie de poursuivre, lors des élections législatives à venir, ce

travail de terrain.

Date : 12/02/2022



3705 1 H Stéphane Suraud

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Adhérent irrégulier depuis une vingtaine d’années, j’ai participé à plusieurs campagnes en tant que

sympathisant et parfois candidat jusqu’aux dernières élections départementales lors desquelles

j’étais suppléant d’un candidat EELV.

Rural depuis plusieurs années, l’utilisation massive des visios m’a permis de me réinvestir dans la

politique locale. Intégré au CPL, je souhaite aujourd’hui proposer ma candidature lors des

élections législatives de la 5ème circonscription d’Indre et Loire.

Reconnu par mon aisance orale et rédactionnelle, je pense être en mesure de porter le drapeau de

l’écologie politique.

Mes centres d’intérêt sont divers et variés :

- Augmenter la gouvernance des salariés dans les entreprises

- Conditionner toutes les aides aux entreprises à la justice sociale

- Favoriser le développement des énergies alternatives

- Généraliser le 100 % bio

- ...

Enfin bref, je me reconnais dans toutes les propositions du programme EELV !

Date : 10 février 2022



3705 2 H Pierre François Pradier

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Après des études de mathématiques à Nantes, j’ai d’abord choisi d’être libraire, ou plutôt

bouquiniste, à Tours.

La littérature nourrissant, malheureusement plus l’intellect que le portefeuille, j’ai travaillé,

ensuite pendant une petite dizaine d’année, au Temps Machine, la salle de concert de la

Métropole, en tant que responsable du Bar, de la Billetterie et des bénévoles.

Biberonné au militantisme, j’ai très tôt eu une conscience politique ... de gauche.

Adhérent d’Europe Ecologie Les Verts depuis 2002.

Depuis mon emménagement à Langeais, où je restaure une vieille maison, je me suis beaucoup

investi dans l’association des parents d’élèves, mais également dans la lutte contre le gaspillage

alimentaire en récupérant et redistribuant les rebuts de fin de marché.

La naissance de mes enfants, la situation globale qui se dégrade, l’incompréhension devant

l’inaction des politiques, l’écœurement face à la misère, l’injustice, le gaspillage, l’égoïsme... ont

fait qu’aujourd’hui je ne PEUX plus être spectateur.

C’est ce qui m’a convaincu de me présenter aux dernières élections départementales sur le canton

de Langeais.

Aujourd’hui, pour ces mêmes raisons, je propose ma candidature sur la 5ème circonscription

d’Indre-Et-Loire, afin que l’écologie politique gagne.

Date : Dimanche 13 février 2022



3705 3 H Jean-Marc Morzuch

(Présentation reçue non remplie)



4101 1 F Estelle Tronson 



4101 3 F Candice Menant Fernandez

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Qu’est-ce que serait ma vie s’il n’y avait pas de dérèglements climatiques ? Je me suis posé

cette question tant ma vie tourne autour de cette épée de Damoclès. La première raison qui me

pousse à proposer ma candidature est donc mon instinct de survie, mon besoin d'agir pour assurer

un avenir désirable. Membre d’une famille plurinationale (bolivienne, centrafricaine et française),

l'injustice climatique, qui impacte déjà ma famille et une partie de l'humanité, est un autre des

moteurs de mon engagement.

Après m’être investie dans des associations écologistes à la fac, j’ai travaillé deux ans en

Bolivie dans l’ONG Cœur de Forêt avec des paysan-nes pour valoriser leurs produits issus de

l’agroécologie. Durant cette expérience fondatrice, je me suis interrogée : qui a le pouvoir de

changer les choses ? Les « politiques ». J’ai repris des études en politiques environnementales à

Sciences Po, où j’ai fait un stage au Ministère de la Transition Écologique. J’y ai compris que les

personnes qui avaient du pouvoir n’étaient pas convaincues par l’urgence climatique. Fin 2019, j’ai

donc choisi d’intégrer l’équipe de campagne EELV en tant que chargée de mobilisation pour les

régionales en Centre-Val de Loire menée par C. Fournier. Le processus démocratique de cette

campagne, puis les JDE, m’ont convaincu d’adhérer. Depuis fin 2021, je travaille également avec une

militante pour monter un groupe Jeunes Ecolos à Tours.
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En tant qu’assistante parlementaire, je suis aux 1ères loges de l’action de nos député-es qui,

malgré leur position minoritaire au parlement européen, changent le monde, un pas après l’autre.

J’ai moi aussi envie de lutter contre les problématiques qui touchent notre territoire : les déserts

médicaux, le sentiment d'enclavement des communes en périphérie de Blois, les inégalités sociales

et spatiales notamment dans l’accès à une alimentation saine... Je me battrai aussi pour le

renforcement de la loi climat, la réorganisation du système de protection des enfants placés et

d’adoption, et contre l’handi-exclusion.

L’Assemblée compte 349 hommes et 228 femmes dont 1,4% ont moins de 30 ans. Je suis

convaincue qu’une candidature de jeune femme, nouvelle en politique, peut motiver des électrices

& électeurs, surtout jeunes, à aller voter. Très attachée aux enjeux de ce territoire où j’ai grandi et

où je vis à mi-temps, je m’engagerai à 100% dans cette campagne. Je suis convaincue que la forte

mobilisation de mon réseau et des super militant-es de notre groupe nous permettront de gagner

et de recréer un rapport de force favorable à l’écologie politique.   Date : 12 février 2022



4101 3 H François Thiollet

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Aujourd’hui les menaces climatiques, nationalistes ont rarement été aussi fortes ; la résignation est
grande face à un pouvoir justifiant mal le « en même temps » de son inaction climatique et de sa
capitulation face aux puissances de l’argent, traitant les critiques et les oppositions par le mépris, le
dénigrement et la violence. Pourtant l’espoir n’a jamais été aussi grand.

Depuis les Européennes nos idées progressent à chaque élection. Nous avons réuni les écologistes
autour d’une candidature commune, au service d’un projet responsable et ambitieux pour le climat
et la justice sociale. Nous pouvons, avec Yannick Jadot, offrir à notre pays son premier président
écologiste. Nous devons, dans la foulée de la campagne présidentielle, construire ensemble la
première majorité écologiste à l’Assemblée.

Mon engagement a commencé dans l’éducation populaire et s’est poursuivi dans mon métier
d’enseignant. J’ai été élu conseiller municipal à Blois de 2008 à 2020, à Valencisse depuis 2020.
L’expérience d’élu local m’a appris qu’on peut changer les choses par la détermination, le dialogue, et
l’écoute de l’autre, si différent soit-il de nous.

J’ai assuré plusieurs fonctions au sein d’EELV, en m’appliquant la même règle qu’à l’externe : un seul
mandat, limité dans le temps, et une organisation qui me permette d’assurer mon rôle de père (et de
clarinettiste amateur). Aujourd’hui membre du bureau exécutif d’EELV, j’ai coordonné le projet
écologiste pour 2022. Je pense avoir acquis de cette expérience une connaissance large des enjeux
écologiques, démocratiques et sociaux pour notre pays.

Parmi mes combats, j’en reviens souvent à l’éducation, qui est pour moi à la fois un terrain de mise en
pratique et de questionnement permanent. Rien de tel qu’une classe de collégien·ne·s pour prendre
conscience de la trivialité trop fréquente du débat politique et apprendre la modestie, mais aussi
pour mesurer l’importance de nous mettre à la porter de celles et ceux que nous voulons convaincre.

J’ai appris l’écologie auprès de militant.e.s du Loir et Cher et d’ailleurs : contre le nucléaire, pour la
bio, la sobriété, la démocratie, la justice sociale, l’égalité des droits, la défense des plus fragiles, la
prise en compte de la différence et du handicap.

Tous ces combats, je souhaite les poursuivre à l’Assemblée Nationale, pour les Loir et Cherien·ne·s et
les habitant·e·s du reste de la planète, avec le même enthousiasme et la même détermination.

Date : 12/02/2022



4102 F Saffran Espouy

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Mon candidature a été avancée par les membres de EELV du 41 pour représenter la circonscription de
Romorantin. Je suis reconnaissante pour l’intérêt que je suscite, tout en restant dubitative sur mes
compétences et légitimité. Malgré cela, sachant que les candidatES ne sont pas nombreuses, surtout
dans notre région, que je souhaite par tous les moyens être une citoyenne engagée là où l’on a besoin
de moi et pour assurer la représentation démocratique de EELV, j’accepte donc humblement de
présenter ma candidature.

Je suis Solognote et vis dans un village de moins de 1000 habitants.

Jamais élue, la campagne régionale fut ma première introduction à la politique. Je me voyais plutôt
comme un colibri mais je suis maintenant convaincue que les enjeux sont trop urgents et que nous
devons déclencher une nouvelle politique systémique audacieuse pour créer les changements
nécessaires à la survie de l’humanité et du vivant. Peu importe la tournure que prendra la
présidentielle, nous devons impérativement être nombreux à l’Assemblée Nationale pour promouvoir
et défendre des lois contre le dérèglement climatique, la pollution, la destruction de la biodiversité et
la souffrance humaine et animale. Élue, je participerais à la fois à l'élaboration du travail législatif
ainsi qu'au contrôle de l'action gouvernementale avec acharnement.

Je suis formatrice d’anglais depuis 15 ans. j’ai eu mes entrées dans de nombreuses entreprises de la
région. J’y ai appris à respecter les choix (ou pas!) professionnelles de chacun (dans l’armement,
Amazon, batteries de poulets...) malgré mes convictions personnelles et de concevoir que ma
position de femme blanche éduquée et aisée ne me donne aucun droit de donneuse de leçons. Je
suis en total accord que l’écologie ne sera PAS si elle n’est pas sociale avant tout.

L’organisation de la Marche pour le Climat à Romorantin, m’a permis de rencontrer des élus, militants
et syndicalistes de tous bords et me placer sur l’échiquier. Je suis à l’aise socialement et je travaille à
ce que mes convictions me portent plutôt que me pèsent – sans trop faire de concessions. Je
comprends mieux les rouages de la politique et bien qu’ils ne me plaisent pas souvent, je saurai m’y
adapter.

La campagne législative promet d’être tendue – je ferai de mon mieux pour rester digne et hors du
panier de crabes ! Et surtout apporter un peu d’humour dans une région qui a fortement besoin de
retrouver le sourire !

Date : 10/02/2022



4103 1 H Guillaume Saveuse

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Né à Suresnes, dans les Hauts-de-Seine il y a 33 ans, j’ai rencontré le val de Loire grâce à mon épouse,
Sophie, native de Chambray-lès-Tours et avec laquelle je me suis marié à Amboise il y a 9 ans.

C’est cependant à Paris que notre famille s’est agrandie de deux enfants, Apolline et Basile,
respectivement 5 et 4 ans. En effet, notre installation en famille à Blois a été le fruit d’une trajectoire

mûrie de départ de Paris, nous disposant à décélérer, venir travailler, vivre et faire grandir nos enfants
dans cette région Centre-val de Loire, qui possède tous les atouts pour une vie harmonieuse. Je ne
dirai jamais assez combien je suis plein de gratitude à l’égard de cette région qui permet à notre
famille de se déployer dans toutes ses dimensions.

Après une formation initiale en sciences politiques et quelques années dans les services du premier
ministre (de 2012 à 2017) en tant que chargé de veille et analyse médiatique sur les questions de
défense et de sécurité, en devenant père, j’ai repris des études de philosophie avant de me
reconvertir en devenant professeur de cette discipline en lycée.

Blésois, j’exerce aujourd’hui en tant que professeur à Vendôme depuis 3 ans.

L’écologie, rétrospectivement, éclaire les plus importantes des étapes de ce chemin de vie
rapidement décrit. Ralentir, vivre, servir, admirer, aider, aimer, partager sont autant de verbes qui
auraient aussi bien pu servir de profession de foi électorale et dans lesquels, j’espère, vous vous
reconnaissez également.
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Fort de cette trajectoire et animé du désir de la faire fructifier, je souhaite allier la quête de sens et de
conscience écologique que je professe au quotidien avec un engagement politique dans l'échelon qui
a le plus d’importance dans notre système encore trop centralisé : l’échelon national. Cette
préoccupation écologique, que je vis comme un chemin à reprendre, constamment, avec humilité,
m’amène à me présenter devant vous et à franchir le pas d’une candidature à la candidature en tant
que titulaire dans la 3ème circonscription du Loir-et-Cher.

La préoccupation écologique est notre mission impérieuse dans cette décennie fatidique. Ne pas s’y
dérober est ce que je me propose de faire à vos côtés.

Vendôme, le 8 février 2022

Guillaume Saveuse



4103 2 H Nicolas Gervais 

Je souhaiterais faire acte de candidature pour un mandat de Député

47 ans, marié, 3 enfants de 9 à 18 ans.

J’habite le 9ème arrondissement de Paris et j’exerce actuellement un mandat interne de représentant
du groupe local auprès du Conseil Départemental ainsi qu’un mandat de suppléant au conseil
politique régional.

Issu du monde du conseil en stratégie, j’ai fait toute ma carrière dans l’industrie pharmaceutique
avant de monter avec un associé une société de biotechnologie.

J’ai rejoint EELV suite aux européennes de 2019 afin de mettre mon énergie et mes compétences au
service de la recherche de solutions et de leur mise en oeuvre au travers de l’action publique et
citoyenne.

Mon expérience internationale passée dans le conseil en stratégie, m'a donné des capacités dans
l'élaboration et la mise en oeuvre de la conduite du changement.

La rigueur réglementaire étant requise dans l'industrie pharmaceutique, je souhaiterais mettre ces
compétences au service de ma famille politique.

Je possède une maison de famille sur la commune de Fontaine les coteaux, dans laquelle nous
passons l’essentiel de notre temps de repos. J’y ai des liens forts. Je connais bien les problèmes et
enjeux locaux en matière d’environnement.

Pour moi, ce serait un honneur de représenter les habitants de la circonscription à l’assemblée
nationale.

Je suis également disposé à investir de l’argent personnel dans une éventuelle campagne.

Je vous remercie de prendre le temps de considérer ma candidature.



4103 3  H Noé Petit 

Présentation de votre candidature (2500 signes) : Je m’appelle Noé Petit, je suis lycéen et militant
écologiste.

En terminale, on me demande de m’orienter pour faire un choix de voie professionnelle, mais dans
un monde sans avenir j’ai particulièrement du mal à me projeter. Alors plus tard qu’importe la forme
que cela prendra, je veux consacrer ma vie à l’écologie, la seule et unique solution d’avenir.

C’est pour cela que depuis les Européennes de 2019, je participe aux différentes campagnes
électorales aux côtés des verts. Ce sont les militant.e.s sur le terrain qui m’ont appris à lutter, c’est en
écoutant les écologistes et en les lisant que j’ai construit mon opinion et celle-ci est claire : seul un
projet de rupture avec le système économique actuel pourra sortir notre pays des crises que nous
traversons et notre civilisation du cataclysme que nous promet le dérèglement climatique. Mais pour
y arriver, il faut se battre, sur nos territoires et dans les institutions.

En France, nous devons construire une nouvelle république basée sur la démocratie participative, la
liberté de la presse, un vrai accès à la justice, la fin des inégalités et des injustices sociales. Nous
devons faire de l’écologie la pensée cardinale qui guide toutes les décisions politique pour préserver
les équilibres naturels, le vivant, de l’activité humaine en changeant nos modes de consommations et
de productions avec une industrie verte, relocalisée, qui crée des emplois sur les territoires, qui est
résiliente, durable. Idem pour l’agriculture, finissons-en avec l’industrie agro-alimentaire
ouvrons-nous à l’agriculture paysanne, avec le développement de la permaculture, du bio, pour vivre
enfin en bonne santé, tout en limitant notre impact sur l’environnement, les écosystèmes, climat.
L’économie doit être au service de la nature et de l’humain et plus le contraire !

Et le Loir-et-Cher, est un territoire rural où ces enjeux d’agriculture biologique, d’alimentation durable,
d’emploi, de protection de la biodiversité sont absolument majeurs. Les habitant.e.s sont en attente
de solution. Et les solutions, elles viennent de nos territoires, des initiatives florissent partout en
France mais à l’Assemblée nous devons faire de ces initiatives des normes !

Ici les initiatives de la droite ce fut de préserver les traditions (chasse) et sous l’impulsion des
gouvernements de développer des sources de richesses absolument regrettable (plateformes
logistiques, agriculture intensive...) Et pour faire des économies d’abandonner les services publics
ainsi d’abandonner nos territoires, ce qui a largement participé au sentiment d’insécurité qui
aujourd’hui a permis aux pires conservateurs et néo-fascistes d’être aux portes du pouvoir en France !

Élections législatives juin 2022

En me présentant aux élections législatives avec mon binôme Guillaume, je veux montrer aux jeunes
de ce terroir, aux anciens qui ont toujours voté pour ces mêmes politiques qui n’ont rien anticipé des
enjeux vitaux du 21ième, que Non nous ne vivons pas dans un « trou paumé » sans avenir, qu’il n’y
pas de fatalité, mais que c’est bel et bien l’écologie la solution pour sauver les campagnes, je veux
qu’on sauve les campagnes qui sont des territoires cruciaux dans la transition écologique !

Nous irons à la rencontre des habitant.e.s, pour entendre les problématiques locales et j’en suis
convaincu d’avance, les écologistes ont les solutions, je veux le prouver ! Je veux prouver aussi que
nous sommes prêts à gouverner ce pays pour répondre aux crises écologique, sociale et
démocratique !

Le vrai changement c’est l’écologie, avec cette candidature j’espère paver la route de notre Victoire
collective pour construire cette société idéale que les écologistes défendent depuis maintenant un
demi-siècle.

Date : 12/02/2004



4501 1 F Candice Menant Fernandez

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Qu’est-ce que serait ma vie s’il n’y avait pas de dérèglements climatiques ? Je me suis posé

cette question tant ma vie tourne autour de cette épée de Damoclès. La première raison qui me

pousse à proposer ma candidature est donc mon instinct de survie, mon besoin d'agir pour assurer

un avenir désirable. Membre d’une famille plurinationale (bolivienne, centrafricaine et française),

l'injustice climatique, qui impacte déjà ma famille et une partie de l'humanité, est un autre des

moteurs de mon engagement.

Après m’être investie dans des associations écologistes à la fac, j’ai travaillé deux ans en

Bolivie dans l’ONG Cœur de Forêt avec des paysan-nes pour valoriser leurs produits issus de

l’agroécologie. Durant cette expérience fondatrice, je me suis interrogée : qui a le pouvoir de

changer les choses ? Les « politiques ». J’ai repris des études en politiques environnementales à

Sciences Po, où j’ai fait un stage au Ministère de la Transition Écologique. J’y ai compris que les

personnes qui avaient du pouvoir n’étaient pas convaincues par l’urgence climatique. Fin 2019, j’ai

donc choisi d’intégrer l’équipe de campagne EELV en tant que chargée de mobilisation pour les

régionales en Centre-Val de Loire menée par C. Fournier. Le processus démocratique de cette

campagne, puis les JDE, m’ont convaincu d’adhérer. Depuis fin 2021, je travaille également avec une

militante pour monter un groupe Jeunes Ecolos à Tours.
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En tant qu’assistante parlementaire, je suis aux 1ères loges de l’action de nos député-es qui,

malgré leur position minoritaire au parlement européen, changent le monde, un pas après l’autre.

J’ai moi aussi envie de lutter contre les problématiques qui touchent notre territoire : les déserts

médicaux, le sentiment d'enclavement des communes en périphérie de Blois, les inégalités sociales

et spatiales notamment dans l’accès à une alimentation saine... Je me battrai aussi pour le

renforcement de la loi climat, la réorganisation du système de protection des enfants placés et

d’adoption, et contre l’handi-exclusion.

L’Assemblée compte 349 hommes et 228 femmes dont 1,4% ont moins de 30 ans. Je suis

convaincue qu’une candidature de jeune femme, nouvelle en politique, peut motiver des électrices

& électeurs, surtout jeunes, à aller voter. Très attachée aux enjeux de ce territoire où j’ai grandi et

où je vis à mi-temps, je m’engagerai à 100% dans cette campagne. Je suis convaincue que la forte

mobilisation de mon réseau et des super militant-es de notre groupe nous permettront de gagner

et de recréer un rapport de force favorable à l’écologie politique. Date : 12 février 2022



4501 2 H Alexis Roy

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Politisé depuis toujours, les 5 dernières années m'ont convaincu de m'engager de manière plus

concrète, au travers du parti Europe Écologie les Verts. En effet, il est primordial que l'écologie

devienne le premier prisme de nos décisions politiques, et que nous fassions converger un modèle

de société juste et protecteur au travers de cette thématique. Le rôle de député, permettant à la

fois de participer au niveau national à l'évolution de nos lois tout en conservant un fort ancrage

local, me semble être le bon niveau d'action pour participer activement à l'évolution de la société

française. Son inclusion dans une dynamique collective, au travers des groupes parlementaires,

correspond aussi parfaitement à ma vision de la politique, qui doit émerger du débat et du partage

d'opinions et d'expériences.

Âgé de 25 ans, j'ai vécu toute mon enfance sur la première circonscription du Loiret, en

fréquentant les établissements scolaires ruraux de Mareau-aux-prés et Cléry-Saint-André, puis le

Lycée Voltaire de La Source. Ce parcours m'a confronté aux problématiques sociales de cette

circonscription partagée entre l'Orléanais et ses fortes inégalités, et l'Ouest Loiret rural, isolé et

fortement influencé par la présence de la centrale nucléaire de Saint-Laurent-les-Eaux.

Titulaire d'un Master en Écologie, j'ai pendant 2 ans et demi coordonné les études

environnementales sur les parcs éoliens, solaires et hydroélectriques du groupe Total. En

désaccord avec l'approche de l'entreprise et son impact global sur l'environnement, j'ai

démissionné, avant de réaliser un service civique visant à éduquer les enfants aux problématiques

environnementales. Ces deux expériences, très différentes, m'ont permises de me confronter à

l'absence de vision du bien commun des structures comme Total, engoncées dans leurs propres

engrenages, et en parallèle de découvrir la vitalité des idées écologistes au niveau local.

Ces contradictions peuvent, je le pense, être résolues par le rôle du député, qui se doit d'inclure

l'échelon local pour penser notre politique nationale. Nos concitoyens ont soif de démocratie,

mais ne se sentent plus écoutés. Il convient de ramener les territoires au cœur de nos réflexions

politiques, car la justice sociale n'émerge que de la prise en compte de la diversité des expériences

de vie quotidienne, à l'image de cette circonscription très contrastée.
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C'est animé par la conviction intime de l'urgence d'une transition écologique qui n'oublie

personne, intransigeante avec les multinationales tout en valorisant l'échelon local, que je vous

présente donc ma candidature à la candidature.         Date : 09/02/2022



4503 1 H Rodolphe Catrais 

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Bonjour,

Je me permets de proposer ma candidature, principalement parce que j'ai du mal à me sentir

représenté actuellement, même au sein d'EELV.

Je partage les valeurs que je considère être celle de la Gauche (solidarité, égalité, justice, paix,

liberté d'expression, liberté de conscience) et bien sûr, je suis très attaché à la préservation de

notre environnement et au droit à chacun de respirer un air pur et de consommer une nourriture

saine.

Je voudrais mettre l'accent sur la lutte contre la misère et l'ignorance.

Personne ne devrait souffrir de la faim, personne ne devrait dormir dans la rue, personne ne

devrait être contraint à un travail dégradant et souvent inutile simplement pour survivre.

En attendant la mise en place d'un revenu universel, il faut que l'ensemble des minimas sociaux

soient au moins supérieurs au seuil de pauvreté, quelque soit l'activité.

L'école ne doit pas former de futurs salariés mais de futurs citoyens. L'école publique devrait

disposer de tous les moyens pour offrir à chacun la meilleure éducation possible quelque soit son

origine sociale ou géographique. Chaque élève devrait connaitre les principes de la laïcité, de la

liberté d'expression et de l'esprit critique.

Mais l'ignorance n'est pas l'apanage des enfants et les adultes aussi doivent pouvoir apprendre, se

former, évoluer.

Malheureusement, je suis un mâle 'blanc' de plus de cinquante ans (depuis peu!) mais je fais

quand même partie d'une minorité opprimée depuis de nombreuses années: les fumeurs de

cannabis. Parlez moi de dictature sanitaire!

Il faut bien sûr cesser de poursuivre les consommateurs, les petits producteurs et les petits

dealeurs et mettre en place un système de distribution favorisant la production locale et bio.

En finir avec la diabolisation du cannabis permettrait également la pleine expansion du chanvre

'industriel' (une bonne fois pour toutes: c'est la même plante!) aux multiples vertus (alimentation,

énergie, matière première, textile, médicale etc.)

Pour finir, je suis un fervent défenseur du service publique et je me désole de la politique de vente

à la découpe de notre bien à tous au bénéfice d'intérêts privés.

Je souhaite bon courage à la personne qui sera désignée et espérant qu'elle sera fidèle à ses

engagements et qu'elle saura faire entendre sa voix. Merci.     / Date : 13/02/2022



4503 2 H Sofian Mahbaz

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Étudiant, militant politique et associatif : l’engagement pour la collectivité est une valeur qui

m’habite et m’anime. Faire confiance au territoire, à ses initiatives, ses habitant.e.s est pour moi un

élément central de la chose politique qui part de chaque citoyenne, de citoyen dès lors qu’elle ou il

entreprend quelque chose pour la société, pour la collectivité. Collectif, voilà le mot, voilà l’idée

cardinale qui régira à la fois ma pratique politique pendant la campagne, comme à l’Assemblée

nationale. Une pratique collective pour éviter d’être déconnecté des réalités qui constituent notre

quotidien, un collectif pour construire ensemble.

Issu de la ruralité, je connais ce sentiment d’abandon et d’isolement habitant ces territoires qui

décrit la réalité de l’abandon par les politiques publiques sur l’autel du tout argent, de la rentabilité

et de la prétendue « compétitivité ». Je dis à ces territoires comme à tous les autres en France : les

écologistes porteront à l’Assemblée la fin d’une logique qui fait s’éteindre nos campagnes, les

écologistes leur redonnerons vie.

Je porterais à l’Assemblée, une écologie résolument de gauche et altermondialiste, qui se bat

pour la justice sociale et la justice écologique comme un tout indissociable : Revenu de base, produit

bio et locaux dans les cantines, investissements massifs dans les transports du quotidien. Une

écologie qui ne transige pas sur ses fondamentaux : non le nucléaire n’est pas une énergie

renouvelable et oui la centrale de Dampierre-en-Burly doit comme toute les autres être démantelée

puisqu’elle constitue comme toutes les autres centrales un danger majeur pour la société et les

écosystèmes. J’affirme également mon opposition farouche au projet d’enfouissement des déchets

nucléaire à Dampierre, je ne veux pas d’un Bure Loirétain.

Je souhaite incarner face à la droite crispée de Monsieur de Ganay, une écologie de gauche, une

écologie exigeante, une écologie qui ouvre la porte aux nouvelles comme aux anciennes générations

une écologie qui prend en compte chacun.e, une écologie qui a le soin de chacun.e. Voilà l’écologie

que je veux porter avec mes collègues à l’Assemblée, voilà l’écologie qui nous fera gagner.

Date : 13/02/2022



4504 H Kasim Balaban



4506 1 H Bruno Coeur



4506 2 H Rodolphe Catrais 

Présentation de votre candidature (2500 signes) :

Bonjour,

Je me permets de proposer ma candidature, principalement parce que j'ai du mal à me sentir

représenté actuellement, même au sein d'EELV.

Je partage les valeurs que je considère être celle de la Gauche (solidarité, égalité, justice, paix,

liberté d'expression, liberté de conscience) et bien sûr, je suis très attaché à la préservation de

notre environnement et au droit à chacun de respirer un air pur et de consommer une nourriture

saine.

Je voudrais mettre l'accent sur la lutte contre la misère et l'ignorance.

Personne ne devrait souffrir de la faim, personne ne devrait dormir dans la rue, personne ne

devrait être contraint à un travail dégradant et souvent inutile simplement pour survivre.

En attendant la mise en place d'un revenu universel, il faut que l'ensemble des minimas sociaux

soient au moins supérieurs au seuil de pauvreté, quelque soit l'activité.

L'école ne doit pas former de futurs salariés mais de futurs citoyens. L'école publique devrait

disposer de tous les moyens pour offrir à chacun la meilleure éducation possible quelque soit son

origine sociale ou géographique. Chaque élève devrait connaitre les principes de la laïcité, de la

liberté d'expression et de l'esprit critique.

Mais l'ignorance n'est pas l'apanage des enfants et les adultes aussi doivent pouvoir apprendre, se

former, évoluer.

Malheureusement, je suis un mâle 'blanc' de plus de cinquante ans (depuis peu!) mais je fais

quand même partie d'une minorité opprimée depuis de nombreuses années: les fumeurs de

cannabis. Parlez moi de dictature sanitaire!

Il faut bien sûr cesser de poursuivre les consommateurs, les petits producteurs et les petits

dealeurs et mettre en place un système de distribution favorisant la production locale et bio.

En finir avec la diabolisation du cannabis permettrait également la pleine expansion du chanvre

'industriel' (une bonne fois pour toutes: c'est la même plante!) aux multiples vertus (alimentation,

énergie, matière première, textile, médicale etc.)

Pour finir, je suis un fervent défenseur du service publique et je me désole de la politique de vente

à la découpe de notre bien à tous au bénéfice d'intérêts privés.

Je souhaite bon courage à la personne qui sera désignée et espérant qu'elle sera fidèle à ses

engagements et qu'elle saura faire entendre sa voix. Merci.     / Date : 13/02/2022



4506 3 H Jean-Sébastien Herpin

(Présentation reçue non remplie, non datée et non signée)


